

角高だより



宮城県角田高等学校

〒981-1505 宮城県角田市角田字牛館1

電話 0224-63-3001 / FAX 0224-63-0523

HP <https://kakuko.myswan.ed.jp/>

mail kakuko@od.myswan.ed.jp



今年度も角田高校をよろしくお願いたします

第19回入学式 ~ようこそ角田高校へ！新入生156名~

4月10日(月)、第19回入学式が行われました。新入生は担任に先導され、希望と期待を胸に抱き、元気に入場しました。その後、井上健一校長より入学を許可され、新入生156名は正式に角田高校の一員となりました。今年度は多くの来賓の方々にも御臨席を賜り、黒須 貫角田市長、信濃光男 PTA 会長よりご祝辞をいただきました。最後に新入生を代表し、1年1組の小島花央子さんが宣誓を行いました。



新入生代表宣誓 小島花央子さん

新型コロナウイルス感染症もようやく落ち着いてきたところで、これから少しずつ以前のように、何事にも思い切り取り組める学校生活が送れるようになるでしょう。新入生の皆さんには、角田高校での3年間で様々な学校行事や部活動にチャレンジし、充実した高校生活を送ってほしいと願っています。

第2校章バッジ贈呈 ~同窓会から1年生へ~

新入生のオリエンテーション期間中である4月14日(金)の4校時に、本校の第2校章バッジの贈呈が行われました。第2校章バッジは、同窓会から生徒に贈呈されるもので、昨年度より全校生徒に配付しています。

まず、天野文彦同窓会会長から第2校章が作られた経緯について説明があり、その後、代表の1年2組佐藤朱莉さんにバッジが贈呈されました。1年生には、これから角田高校生としての自覚を持ち、何事にも一生懸命に取り組んでほしいと思います。



第2校章バッジ



エンブレムタイプもあります

幟(のぼり)作成 ～四字熟語に思いを込めて～

4月19日(水)の放課後、各クラスから集まった生徒たちが生徒会館前に陣取り、クラスで決定した四字熟語を白布にカーブ書き入れました。応援団や生徒会も独自に幟を作成しました。

できあがった14本の幟は校門脇に掲げられ、今年度の角高生の意気込みと気迫が感じられます。



2年次“夢Proトークセッション” ～総合的な探究の時間～

4月21日(金)7校時、2年次の「総合的な探究の時間」において、角田市から牛澤順副市長をはじめ3名、認定NPO法人カタリバから2名の方々にお越しいただき、「角高夢Projectトークセッション」を行いました。2年4組の我妻 頼さんも参加し、地域への思いや感想を自分の言葉で堂々と話してくれました。本校生徒にとって最も身近な【角田市】のまちづくりについてお話をいただく中で、「地域・社会に目を向け、知るきっかけ」を得ることができました。生徒からは、「角田市には地域と直接関わることのできる1000以上のイベントや、深い歴史があることを知り驚いた」や「角田市のイベントに参加してみたいと思った」等の感想が寄せられ、今後さらに探究活動を進めていくにあたり、非常に有意義な時間となりました。



PTA総会開催

4月22日(土)本校体育館にて開催されました。昨年度までは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、オンラインによる紙面開催でしたが、今年度は4年振りに対面で開催することができました。午前は授業参観、午後は年次PTA、クラス・部活動懇談会も実施し、当日は約80名の役員および保護者の方々にご参加いただきました。お忙しい中ありがとうございました。

角白定期戦 ～5月20日開催～

感染症予防の観点から、両校の顧問が検討を重ね、種目ごとに実施の有無を決定しました。実施予定種目は、バレーボール(女)、バスケットボール(男女)、卓球(男女)、ソフトテニス(男女)、野球となっています。本校生徒が持つ力を発揮し、勝利するものと期待しています。

～5月の予定～

- 2日(火) 応援練習
 - 10日(水) 応援練習
 - 13日(土)・14日(日) 仙南総体
 - 17日(水) ネット被害未然防止教室
 - 19日(金) 応援練習
 - 20日(土) 角白定期戦
 - 21日(日) 3年公務員模試・看護模試
 - 22日(月) 2年保健講話
 - 28日(日) 吹奏楽部定期演奏会
- ※運動部の各種大会が開催されます。
※各種検診を実施します。